



amedes-Firmengründer Dr. med. Dr. rer. nat. Dipl. -Biochem. Helmut Wagner

20.02.2019 08:05 CET

## **Ausgezeichnet: Portrait zu amedes-Gründer Helmut Wagner**

Seit 1989 vergibt die Göttinger Alexanderstiftung jährlich den Alexanderpreis und würdigt damit journalistische Arbeiten, die sich mit der Vergangenheit der Stadt Göttingen und ihrem Umfeld beschäftigen. Vier Texte konnten die Jury 2019 überzeugen - unter ihnen auch das von Anja Danisewitsch verfasste Portrait des amedes-Firmengründers Dr. Dr. Helmut Wagner. Die freie Autorin hatte es 2018 im Auftrag des Magazins "Faktor" unter dem Titel "Ora et labora" veröffentlicht.

Den Text zum Alexanderpreis aus dem Göttinger Tageblatt lesen Sier [HIER](#).

Anja Danisewitschs Portrait unseres Firmengründers Dr. Dr. Helmut Wagner im Magazin Faktor lesen Sie [HIER](#).

---

### ***Informationen zum Unternehmen***

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

### **Kontaktpersonen**



**Juliane Ahlers**

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

[juliane.ahlers@amedes-group.com](mailto:juliane.ahlers@amedes-group.com)

+49 172 166 08 43